

ABSTRAK

Misna Deni: Analisis Perilaku Kesehatan Keselamatan Kerja Dalam Praktek Pemangkasian Dasar Rambut (Oval) Siswa Kelas XI SMK AKP Galang. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2018

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perilaku kesehatan keselamatan kerja siswa dalam praktek pemangkasian dasar oval yang dilakukan oleh siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK AKP Galang. Penelitian ini dilaksanakan di SMK AKP Galang.

Sampel penelitian diambil dengan teknik total sampel maka sampel total diambil keseluruhan yaitu 30 siswa karena kurang dari 100 siswa. Jenis instrument penelitian yang digunakan adalah lembar pengamatan perilaku kesehatan kerja dan lembar perilaku keselamatan kerja dalam praktek pemangkasian dasar rambut oval siswa kelas XI SMK AKP Galang yang diamati oleh 5 orang pengamat yaitu 2 orang pengamat berprofesi sebagai Dosen Tata Rias sesuai dengan jurusan rambut dan 3 orang pengamat berprofesi sebagai guru bidang studi Tata Kecantikan Rambut.

Berdasarkan hasil perhitungan penilaian pengamatan dari kelima observer (pengamat), dimana diperoleh $F_{hitung} = 2,01 < F_{tabel} = 2,43$ dengan $\alpha = 0,05$ dk pembilang = 4 dan dk penyebut = 145. Sehingga H_0 diterima, maka dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan penilaian pengamat terhadap perilaku kesehatan keselamatan kerja siswa dalam praktek pemangkasian dasar oval pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK AKP Galang. Maka secara umum dapat disimpulkan bahwa perilaku kesehatan kerja dalam praktek pemangkasian dasar rambut oval siswa kelas XI SMK AKP Galang rata-rata tergolong baik sebanyak 49,09%, dikategorikan sangat baik sebanyak 47,87% dan dikategorikan cukup sebanyak 3,03%. Perilaku keselamatan kerja rata-rata tergolong baik sebanyak 57,62% dan dikategorikan sangat baik sebanyak 42,38%. Perilaku kesehatan keselamatan kerja dalam praktek pemangkasian dasar rambut (oval) siswa kelas XI AKP Galang diperoleh rata-rata Mean 61,90. Standar deviasi 2,43. Dengan data tertinggi 66 dan data terendah 55.

Kata kunci: Perilaku Kesehatan, Keselamatan Kerja, Praktek Pemangkasian Dasar Rambut Oval

